
2025年 6 月 18日 

 

人事・労務政策委員会「定例委員会」議事録 
 

１．日  時  2025年 6月 17日（火）14 時 00分～16 時 00分 

２．場  所  立山科学（株）本部工場「atrium」（2階） 

３．出 席 者  第１部：見学(20名) 第 2 部：定例委員会(20名) 

（事務局）竹内、横井 

４．内  容 

 

第１部 企業見学会（14：00～15：20）(教育委員会と合同開催) 

立山科学(株) 代表取締役社長 水口 勝史 氏のご挨拶後、取締役総務部長の川尻氏

及び執行役員の篠原氏より会社概要や女性活躍推進等の取り組みについてご紹介いた

だき、本部工場「atrium」を見学した。精密部品の製造室（自動化部分・手作業部分）や、

国内シェア No.1 の温度センサをはじめとした自社製品を紹介する展示スペース、人感セ

ンサを用いた高齢者見守りサービス、科学者の名前のついた会議室、フリーアドレス制や

働きやすい職場環境などご紹介いただいた後、活発な質疑応答があった。 

 

第 2部 定例委員会（15：40～16：00） 

Ⅰ．大門委員長挨拶 

このような所に立派な本部工場があることを知り、本当に今日は良い視察をすることが

できたと思っております。また、本日ご案内いただきました女性の篠原執行役員様は、本

当に上手に話されて、水口社長が片腕として抜擢されたのはわかるような気持ちです。立

山科学(株)は、テレビコマーシャルにも力を入れておられるので、立山科学はなんとなく

メーカーということはわかっていましたけれども、小さなデバイスや半導体等をそれもフ

ルオートメーションというような形で作っておられる、また、女性活躍も一所懸命取り組

まれておられるのは、大変すばらしい会社だなと思っております。この立山科学(株)を見

習って、我々人事・労務政策委員会もこの後の委員会活動を通して向上していきたいと思

います。今日は 2025 年度の第一回の委員会であります。ご審議のほどよろしくお願いい

たします。 

 

Ⅱ．議 事 

（１） 報告事項 ・・・ 資料１ 

・人事・労務政策委員会役員・委員の交代について（２月定例委員会後） 

4月付にて、副委員長が下記のとおり交代したことを報告。 

新任：藤本 一志 氏   北陸コカ・コーラボトリング(株) ｺｰﾎﾟﾚｰﾄﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ統括部部長 

前任：中西 克也 氏  北陸コカ・コーラボトリング(株) 執行役員総務人事部部長 

  また、6月付、にて幹事・委員が下記の通り交代したことを報告 

幹事 新任：北橋 哲也 氏  三協立山(株) 総務人事統括室人事部部長 

前任：佐藤 裕一 氏  三協立山(株) 総務人事統括室人事部部長兼安全衛生部部長 

委員 新任：黒田 賢広 氏  富山電気ビルデイング(株) 総務部総務課 課長 

前任：京谷  昇 氏  富山電気ビルデイング(株) 取締役総務部長 



（２）審議事項 ・・・ 資料１、参考１－１～３、資料２、参考２ 

・２０２５年度事業活動計画(案)について 

事務局より、資料１及び資料２に基づき、「２０２５年度事業活動計画(案)」に

ついて、概要説明後、下記の事務局案について審議した。 

① 第２回（８月）定例委員会の経団連講演会のテーマについて 

8月 28日(金)に、講師に経団連 労働法制本部 鈴木本部長をお迎えし、「労働

法制の改正の動向(仮)」と題して、講演いただくことで、了承された。 

② 第３回（１２月）および第４回（来年２月）定例委員会について 

第３回の講演会については、富山県「企業と従業員のウェルビーイング創出

事業」の「男性育休の取得促進、男性の家事・育児参画促進コース」を選定。

講師には 2022年度に同コースにて講演いただいた岡本尚美社会保険労務士に

お願いし、前回よりブラッシュアップした内容を講演していただくことで了

承された。 

また、第４回については、一昨年度および昨年度に引き続き、人材確保に向け

た情報交換会（採用・定着・成長）として、森特定社会保険労務士を講師に、

講演会とグループワークを実施することで、了承された。 

③その他 

定例委員会以外の事業活動計画(案)についても、事務局案どおり、了承された。 

 

（３）その他 ・・・ 参考３、参考４ 

・２０２４年４月新卒者等の採用に関する調査について（参考３） 

事務局より、調査結果について、概要説明。 

 

・２０２４年新入社員意識調査について（参考４) 

事務局より、アンケート結果について、概要説明。 

 

 

以 上 


